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Asie du Sud : éducation, aide 
d’urgence et des questions de plus en 

plus curieuses

L’amour de Dieu pour 
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Répondre à l’appel de Dieu avec 
foi et courage

Boulanger en 
haute mer

Témoignage de Clemens Böhme, 
directeur d’OM Suisse
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Comme un levain
Pour quoi utilise-t-on le terme de « levain » ? Cette 
question à 64‘000 euros posée lors du jeu télévisé 
« Qui veut gagner des millions », le candidat n‘a 
pas pu y répondre. Cela m‘a fait mal, car en tant 
qu‘ancien boulanger, il s‘agissait pour moi d‘une 
question à 500 euros plutôt qu‘à 64‘000 euros. 

Le levain est mélangé à de la farine et fait lever toute la pâte. 
Dans Matthieu 13.33, Jésus utilise l’exemple du levain pour 
décrire ce qu’est le royaume des cieux : « Il en est du royau-
me des cieux comme du levain. Une femme en prend une 
poignée, la mélange à un demi sac de farine, et à la fin toute 
la pâte est levée ».

Jésus décrit comment des personnes ordinaires avec des 
ressources ordinaires peuvent avoir une influence extraor-
dinaire sur le royaume de Dieu. Pour Jésus, la préparation 
de la farine concerne le royaume de Dieu. Il s’agit de faire 
en sorte que TOUS entendent parler de lui et aient la pos-
sibilité d’être « levés » et aussi de manger le « pain de vie ».

En tant qu’OM, c’est exactement ce que nous voulons 
vivre. Même en cette année 2023, nous restons fidèles 
à notre mission d’apporter à notre prochain formation, 
entraide et espoir. Ainsi, notre vision peut se réaliser : tous 
les humains du monde entier seront intégrés dans une com-
munauté vivante de disciples de Jésus. Cette vision semb-
le immense, mais la parabole de Jésus nous y encourage : 
rien qu’avec 20 g de levure, on peut produire jusqu’à 1 kg 
de pain, ce qui correspond à une multiplication par 50. Et si 

nous construisions ainsi le royaume des cieux, si notre foi se 
multipliait par 50 ? Cette pensée me donne de l’espoir, car 
avec l’aide de Dieu, c’est possible !

Chez OM, nous voulons apporter notre contribution 
pour que cette multiplication puisse se produire. Que ce 
soit de manière très pratique par la construction de la bou-
langerie à bord de notre nouveau bateau Doulos Hope, qui 
vivra très concrètement la parabole du levain (page 7), ou 
par le biais de biens de première nécessité en Asie du Sud 
(pages 2-3). Ou en Israël, où Jésus avait, en son temps, déjà 
apporté du levain (pages 4-5).

Où que ce soit dans le monde, nous nous réjouissons de 
voir comment le message de Dieu se multiplie, comment les 
gens entendent parler de lui et comment le royaume de Dieu 
progresse, comme un levain dans la pâte. Ainsi des nations 
et des peuples entiers apprendront à connaître Jésus-Christ 
comme leur Sauveur et seront transformés. 

Clemens Böhme
Directeur d’OM Suisse

Venez tous à moi !
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Par Luke Fitzgerald

« Nous vivons avec nos compatriotes, nous voyons 
leurs besoins et nous essayons d’y répondre », 
raconte Johnny*, collaborateur d’OM en Asie du 
Sud. « De plus en plus, on nous demande : ‹ Pour-
quoi nous aidez-vous ?›, ce à quoi nous répondons 
que Dieu nous aime et que nous voulons transmettre 
cet amour. Ceux qui veulent en savoir plus, nous les 
invitons à lire la Bible dans nos maisons. »

En 1988, Johnny est encore un petit enfant lorsque son 
père décide de suivre Jésus. Peu après, son père com-
mence à travailler chez OM, car il veut faire connaître 
la bonne nouvelle de Jésus à son peuple. Les proches et 
les voisins trouvent honteux que la famille de Johnny 
ne reste pas fidèle à l’islam. C’est pourquoi ils traitent la 
famille avec mépris. Cela affecte beaucoup Johnny qui 
ne le comprend pas et pense que son père a fait quel-
que chose de mal. Après avoir terminé l’école, Johnny 
reçoit un Nouveau Testament de son père. En le lisant, 
deux versets l’interpellent. Dans Jean 5.24, Jésus dit : 

« Je vous assure : Celui qui entend mon message et croit 
en Dieu qui m’a envoyé, a la vie éternelle. Il ne sera pas 
condamné pour ses péchés, mais il a déjà franchi le pas 
de la mort à la vie. » Et Actes 4.12 : « C’est Jésus-Christ 
et personne d’autre qui peut apporter le salut. Dans le 
monde entier, Dieu n’a fait connaître aucun autre nom 
par lequel nous puissions être sauvés. »

Johnny raconte : « Après avoir lu ces versets bibliques, 
j’ai compris que si j’invitais Jésus dans ma vie main-
tenant, j’irais au ciel après ma mort. Dans le Coran, cet-
te certitude n’existe pas. Il enseigne qu’à la fin de ma vie, 
toutes mes bonnes et mauvaises actions seraient mises 
sur une balance et que, d’après le plateau le plus lourd, 
je recevrais une récompense ou un châtiment. Jésus, en 
revanche, a assuré que l’on peut être sauvé uniquement 
par la grâce de Dieu. Cette assurance a changé ma vie. » 

Douze ans plus tard, Johnny suit les traces de son 
père. Il s’engage pour son peuple en tant que collabo-
rateur d’OM.

Photo de cou-
verture :
Une fillette 
d‘Asie du Sud se 

demande : «Puis-
je vraiment aller 

à l‘école ? »
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Asie du Sud - 
Cours de couture, 
aide aux person-
nes en difficulté 
et écoles
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Nourrir les affamés
La région dans laquelle vit Johnny souffre d’inonda-
tions fréquentes, de pauvreté, de faim et de maladies. 
De nombreux enfants et adolescents ne reçoivent pas 
d’éducation adéquate. Ils doivent travailler pour contri-
buer à la subsistance de leur famille.

Johnny et d’autres collaborateurs d’OM constatent 
la faim physique, mais aussi spirituelle, de leurs compa-
triotes. « Les gens cherchent une puissance supérieure, 
vont à la mosquée cinq fois par jour, mais ne connais-
sent pas le Dieu du pardon et de l’amour, explique John-
ny. Ils n’ont pas la sécurité que j’ai trouvée en Jésus. »

L’équipe d’OM fournit une aide d’urgence et un ac-
cès aux écoles. Lorsque le pays est inondé, ils traver-
sent des zones isolées et apportent de la nourriture aux 
personnes les plus touchées. Dans certains endroits, 
moins de 50% de la population sait lire et écrire. Johnny 
supervise 44 écoles, 20 programmes d’alphabétisation 
pour adultes et des cours de formation professionnelle, 
comme la couture et l’informatique. Nos collaborateurs 
ne peuvent pas parler ouvertement de la bonne nouvel-
le de Jésus, mais ils enseignent les principes chrétiens 
et transmettent l’amour de Dieu dans des relations de 
confiance qui se construisent. Parfois, ils utilisent des 
textes bibliques dans les cours d’écriture pour adultes. 

Une curiosité croissante
Johnny raconte : « L’année dernière, j’ai observé une 
augmentation surprenante du nombre d’élèves qui 
demandaient avec curiosité pourquoi nous les aidions. 
Je suppose que cela est dû à notre générosité et à nos 
interventions prolongées. Ces actes d’amour tangibles 
changent la vie des gens parce qu’ils voient que Dieu 
perçoit leurs besoins les plus profonds et y répond. » 
Lorsqu’un conseiller municipal d’un village proche a 

entendu parler du message d’espoir, il a dit : « Ce sont 
de bonnes choses. Elles répondent aux besoins de notre 
peuple ! »

Une femme qui a subi des abus dans son mariage 
et qui est maintenant divorcée est venue au centre de 
couture. Une amie l’y avait invitée. Sur le mur, elle lit le 
verset de Matthieu 11.28 : « Venez à moi, vous tous qui 
êtes fatigués et qui portez de lourds fardeaux, et je vous 
donnerai du repos ». Elle demande alors ce que cela si-
gnifie. Elle écoute attentivement l’explication. « Je sens 
la paix en moi, répond-elle, avant de demander : puis-je 
continuer à venir au centre pour en apprendre davan-
tage ? » Pendant quatre mois, elle assiste à un groupe 
biblique et décide finalement d’inviter Jésus dans sa 
vie.

En 2021, environ 47 personnes décident de suivre 
Jésus et l’année dernière, 15 nouvelles églises de mai-
son ont vu le jour dans la région où vit Johnny.

*Le nom a été changé
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 4 Israël

L‘amour de Dieu pour Isaac, Ismaël et...

Photos : 
Page 4 : Les Juifs au mur des Lamentations à Jérusalem 
Page 5 : Arabes à Jérusalem, Cœur de roche en Israël
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l’intention de faire quelque chose de nouveau ». Mais un 
matin, Rafael se réveille très tôt et se sent poussé à lire 
la Bible. Il raconte : « En lisant, je me suis soudain dit : 
‹Oh, il s’agit d’Israël›. Ce faisant, j’ai eu l’impression que 
Dieu me faisait part de la douleur qu’il ressentait pour 
son peuple et me disait : ‹Je veux qu’Isaac vienne chez 
moi›. En réponse, j’ai dit à Nadia : ‹Je sens que Dieu nous 
appelle en Israël› ».

Nadia a les mêmes impressions au même moment. 
Elle raconte : « Pour aucune autre grande décision de 
ma vie, je n’ai ressenti une paix totale comme lorsque 
j’ai demandé si nous devions déménager en Israël. 
Même si cela impliquait de quitter ma famille, mes amis, 
mon travail et mon ministère dans l’église, je n’ai jamais 
eu de doutes. C’était quelque chose dont nous n’avions 
jamais rêvé. Nous n’avons jamais eu de préoccupation 
particulière pour un pays précis, comme certains l’ont. 
Nous avons toujours considéré que notre ministère 
consistait à soutenir nos pasteurs et notre pays ». 

« Au début, nos enfants ont eu du mal à comprendre 
pourquoi nous devions partir en Israël, raconte Rafael. 
Ils avaient toujours fait partie de notre ministère dans 
la paroisse. Dès leur plus jeune âge, nous leur avons 
montré comment prier pour les gens, et depuis, ils font 
de même. Aujourd’hui, nos enfants aiment vivre en Is-
raël et nous en sommes reconnaissants ».

Israël a longtemps été considéré comme un terrain 
difficile pour la transmission de la bonne nouvelle de 
Jésus. Mais Rafael et Nadia constatent que depuis la 

Par Kate Toretti

Rafael* et Nadia* Navarez* ont fait une carrière 
réussie en Amérique latine dans les domaines de 
l‘économie et de la psychologie. Ils avaient fondé 
une famille, acheté une maison et étaient actifs 
dans leur paroisse. Nadia se souvient : « Un jour, j‘ai 
dit à Dieu que je ne voudrais jamais vivre dans un 
autre pays, car chez nous, il y avait suffisamment 
de possibilités de transmettre le message de Dieu ».

Rafael et Nadia se sont rencontrés lors de leurs études 
dans un lycée chrétien. Ils sont engagés, chacun dans 
son église, mais se sont éloignés de la foi pendant leurs 
études. Nadia raconte : « Ce n’est qu’à l’âge de 22 ans 
que j’ai vraiment compris pour la première fois ce qui 
s’était passé sur la croix et que j’ai décidé d’accepter le 
don du pardon. »

À peu près à la même époque, Rafael est inspiré par 
l’exemple des jeunes leaders de son église, décidés de 
suivre Jésus. Rafael raconte : « J’ai regardé Nadia et je 
lui ai dit : ‹Je ne sais pas comment tu te sens, mais je vais 
servir Dieu - comme nos responsables de jeunesse› ». 
Nadia a répondu : « Nous verrons bien ».

Un nouveau départ au milieu d’une vie qui avait 
tout pour plaire
Seize ans plus tard, Rafael, en plus de son travail dans 
une banque, est pasteur dans son église. Nadia travaille 
à l’école de ses enfants. Elle raconte : « Nous vivions de 
bons moments sur tous les plans et n’avions pas du tout 
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ne croyaient pas en Dieu. Nous leur avons parlé de 
Jésus et leur avons dit : ‹Ce n’est pas un hasard si vous 
rencontrez des hispanophones ici en Israël, car Jésus 
vous aime - Jesús te ama!›»

Nous aimons le pays, les gens et le Dieu d’Israël
Les origines latino-américaines de la famille Navarez 
leur ont déjà ouvert de nombreuses portes. Les gens 
en Israël s’intéressent à leur langue et à leur culture. 
« Nous voyons que Dieu agit à travers nous, surtout 
parce que nous sommes des Latinos, rapporte Nadia. 
Les gens nous demandent pourquoi nous sommes ici. 
Notre réponse est : ‹Nous aimons le pays, les gens et le 
Dieu d’Israël›. Beaucoup sont surpris et posent 
d’autres questions, ce qui nous donne l’oc-
casion de leur parler de Jésus ».

« Tu ne sais jamais comment Dieu 
va t’utiliser ! Notre but n’était pas de 
rencontrer des hispanophones ici. 
Nous sommes venus en Israël pour 
entrer en contact avec les descen-
dants d’Isaac, quels qu’ils soient, 
explique Rafael. Entre-temps, notre 
regard s’est élargi. Les descendants 
d’Ismaël et de nombreux membres 
d’autres groupes ethniques vivant en Israël 
nous ont rejoints. Dieu veut tous les restaurer. 
C’est pourquoi nous voulons apporter à tous la bonne 
nouvelle de la réconciliation de Dieu. 

*Les noms ont été changés

pandémie du COVID-19, tant les Juifs que les Arabes 
sont plus ouverts à la discussion sur la foi en Jésus. 
Rafael raconte : « J’ai été surpris, car je m’attendais à 
plus de rejet. J’ai constaté que neuf Juifs sur dix écou-
tent et la plupart accepte même un traité ou un Nou-
veau Testament de ma part. Dans les régions arabes, 
l’intérêt pour le Nouveau Testament est encore plus 
grand. »

Les juifs hispanophones en Israël
« Nous savions qu’il y avait des juifs hispanophones en 
Israël, mais nous avons été surpris par leur nombre. 
Un grand nombre de latinos vivent dans le sud d’Israël. 
Cela indique l’accomplissement de la prophétie bib-
lique d’Abdias 1, 20b : ‹...et les déportés de Jérusalem 
qui sont à Sepharad [Espagne] posséderont les villes du 
pays du Sud ›».

Depuis la fondation de l’État en 1948, Israël en-
courage les Juifs du monde entier à venir au pays. Alors 
que les juifs continuent d’immigrer en Israël, le nombre 
d’hispanophones augmente également. Des disciples 
de Jésus se regroupent pour leur apporter la Bonne 
Nouvelle. Au printemps dernier, de jeunes adultes 
hispanophones venus d’Espagne, de Suisse, du Brésil, 
des États-Unis, de Jordanie, d’Allemagne et d’Amérique 
latine se sont réunis pour une rencontre dans le désert. 
Rafael et Nadia ont été invités à animer un atelier. Leurs 
enfants y ont également participé. Rafael se souvient : 
« Nous avons beaucoup apprécié de pouvoir encoura-
ger ces jeunes disciples hispanophones de Jésus dans 
leur foi. Ils se sentaient comme chez eux ». Après cette 
rencontre, de nombreux participants commencent à 
parler de Jésus avec plus de courage, que ce soit dans 
des conversations personnelles ou en ligne. Ces jeunes 
transmettent l’amour de Dieu non seulement en Israël, 
mais aussi dans le monde entier.

La famille Navarez et d’autres membres de l’équipe 
ont pu se joindre à une action d’une église loca-
le. Dans un parc, ils ont distribué des tracts et 
discuté avec tous ceux qui se montraient in-
téressés. Nadia raconte : « Notre fils et notre 
fille étaient ravis de pouvoir communiquer en 
espagnol. Nous avons engagé la conversation 
avec une famille de Cuba. Ils nous ont dit qu’ils 

Quels sont les dons et 
les capacités que Dieu 
t’a donnés pour trans-
mettre son amour aux 

autres ?

Différentes possibilités d’engagement dans le monde entier
5 – 24 mois

Apprends à transmettre l‘amour de Dieu à des personnes qui n‘en ont 
encore jamais fait l‘expérience - et apprends ainsi à mieux connaître, Dieu 
et toi-même !  
Début d‘engagement : Fin janvier ou fin août 

Tu trouveras ici de nombreuses possibilités dans le monde entier : 
omsuisse.ch  > Engagements  > Formation & Engagement

Plus d’informations : romandie.ch@om.org  |  032 841 75 50 



Photos : Clemens Böhme a travaillé de 2008 à 2010 dans la boulangerie du Logos Hope. 
Le chef cuisinier propose des produits de boulangerie dans la salle à manger à bord.

Boulanger en haute mer
Questions à Clemens Böhme, directeur d’OM Suisse 

Clemens, de 2008 à 2010 tu t’es engagé sur le navire d‘OM, le Logos Hope. 
Tu y travaillais dans la boulangerie. À quoi ressemblait ton quotidien ?
De 2005 à 2008, j’ai effectué mon apprentissage de boulanger. Je n’étais tou-
tefois pas intéressé à travailler dans la boulangerie du Logos Hope. Dieu avait 
cependant d’autres projets pour moi. Après quelques mois passés dans la cuisine 
du bateau, j’ai été muté à la boulangerie. 

Normalement, la vie quotidienne dans une boulangerie est une routine. Mais 
sur le bateau, c’est différent. Chacun a des tâches qui peuvent varier en fonction 
du port dans lequel nous sommes. Chaque jour, nous devons préparer 50 miches 
de pain de blé pour l’équipage et quelque chose pour le Café International du ba-
teau, lieu de rencontre des visiteurs : petits pains sandwich, biscuits au chocolat 
et gâteaux aux carottes avec des glaçages individuels.

Y a-t-il des défis particuliers à relever dans la boulangerie d‘un navire de 
haute mer ?
Par où commencer ? (rires) En tant que boulanger, les défis sont nombreux. Par 
exemple, nous ne recevions de nouveaux ingrédients que tous les deux ou trois 
mois, ce qui signifie qu’une bonne planification était nécessaire. Nous devions 
beaucoup travailler avec du lait en poudre au lieu de lait frais ou de la levure 
sèche au lieu de levure fraîche. Certains ingrédients n’étaient pas disponibles, 
nous avons donc dû improviser. Les autres défis auxquels nous avons été con-
frontés dans les différents ports étaient les températures, l’humidité de l’air et 
les mouvements du bateau. Les différents appareils de boulangerie nous ont 
également donné du fil à retordre.

Comment la boulangerie peut-elle contribuer à ce que les gens entendent 
parler de la bonne nouvelle de Jésus ?
En tant que boulanger, on a de nombreuses occasions de transmettre l’amour 
de Dieu et d’en parler. Les contacts avec les visiteurs du Logos Hope se sont par 
exemple noués lorsque ceux-ci ont été conduits à la boulangerie pendant leur 
visite du bateau ou lorsqu’on leur a apporté quelque chose au Café International. 

Il est plus agréable de discuter autour d’une pâtisserie, ce que la boulange-
rie rend possible. Un autre exemple est un cours de boulangerie que nous avons 
proposé aux visiteurs du bateau. Nous y avons également parlé du « pain de vie ». 
Parmi les participants, certains ont entendu parler de Jésus-Christ pour la pre-
mière fois dans le cadre de ce cours.

Que souhaites-tu pour la boulangerie du nouveau bateau d‘OM, le Doulos 
Hope ?
Je souhaite qu’elle devienne un lieu où les gens se rassemblent. Une boulangerie, 
c’est comme une cuisine à la maison. C’est un lieu où les gens s’attardent, discu-
tent et où l’on peut faire des cadeaux à d’autres personnes grâce à différentes 
pâtisseries préparées avec amour. J’espère qu’à travers la boulangerie du Doulos 
Hope, l’amour de Dieu sera rendu visible à ceux qui ne le connaissent pas encore.

 6 Logos Hope OM Nouvelles | Printemps 2023

Engagement sur le Logos Hope
1 – 2 ans  |  Début : fin janvier ou fin août  

omsuisse.ch  > Engagements  > Formation & Engagement

Plus d’informations : romandie.ch@om.org  |  032 841 75 50
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Une boulangerie pour le Doulos Hope
Actuellement, il n‘y a pas encore de boulangerie à bord du Doulos Hope. 
Nous devons donc partir de zéro. Le four, le mixeur, la machine à trancher 
le pain, les différents outils et autres objets d‘inventaire coûteront environ 
CHF 69‘000.

Nous, en tant qu’équipe suisse, nous aimerions aider à financer la 
boulangerie à bord du Doulos Hope. Est-ce que vous pouvez participer à 
ce projet ? 

Par exemple, si 350 personnes font un don de CHF 100, le four pourra 
être acheté, si 160 personnes font un don de CHF 50, de petits objets 
d‘équipement tels que des plaques de cuisson, etc. pourront être achetés. 

Mention du don :  Q	466 - Boulangerie bateau Doulos Hope

OM Nouvelles | Printemps 2023

Plus que du pain et des gâteaux
Par OM International

Vivre l‘hospitalité sera également une partie importante du travail sur notre 
nouveau navire. L‘équipage de 160 personnes accueillera à bord des personnes 
de toutes les couches sociales - des présidents et des rois aux enfants des rues 
et aux sans-abris. Tous auront l‘occasion d‘entendre la bonne nouvelle de Jésus à 
bord du Doulos Hope, de déguster des produits de la boulangerie au Café Interna-
tional tout en discutant avec des membres du personnel du bateau.

Le Doulos Hope, le cinquième navire d’OM International, est entré en service en avril 
2023. Depuis 1970, les navires d’OM ont fait escale dans plus de 1’500 ports de plus de 
150 pays et ont accueilli près de 49 millions de visiteurs. 

Dans la boulangerie à bord, de nombreux pains et gâteaux sont cuits chaque jour, 
ainsi que des sandwichs et des desserts - pas seulement pour l’équipage, mais aussi pour 
les visiteurs du Café International. Et là, il s’agit de bien plus que de café et de gâteaux, 
car c’est un lieu idéal pour que les collaborateurs s’y entretiennent avec les visiteurs. Un 
collaborateur du Logos Hope raconte une expérience vécue à Malte : « Dans notre Café 
International j’ai rencontré une femme avec ses deux filles adolescentes. La femme m’a 
raconté qu’il y a 12 ans, elle avait acheté quelques livres sur le christianisme sur ce bate-
au. Il y a un mois, la voiture de son fils a été fortement endommagée dans un accident, 
mais il ne s’est blessé qu’au nez. Elle prie chaque jour pour son fils. Dans la suite de la 
conversation, j’ai raconté comment j’avais trouvé la foi en Jésus. Pendant que je parlais, 
la femme a pleuré. Les adolescents écoutaient eux aussi attentivement. J’ai eu l’idée 
de leur offrir un livre avec de courtes méditations bibliques pour chaque jour. Le jour 
même, elle m’a écrit qu’elle aimait beaucoup le livre. Trois semaines plus tard, elle est 
revenue à bord. Nous avons à nouveau eu une bonne conversation au Café International 
et elle a acheté, pour ses amis, dans notre librairie, trois exemplaires du livre de médit-
ations bibliques ».

Engagement sur 
le Doulos Hope
Tu cherches une aventure avec un 
travail de pionnier sur notre nouveau 
navire de haute mer ? Alors n‘hésite 
pas à t‘inscrire !

8 juin – 7 août 2023 
Doulos Hope Short Term Program 
Délai d‘inscription: 1 mai 2023

Pour les dates d‘engagment ultérieures 
et les engagements à long terme, 
contactez -nous : 

romandie.ch@om.org 

032 841 75 50 
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Être les mains et les pieds de Jésus
Compilé par Ruth Schelker, OM Suisse

Depuis les forts tremblements de terre 
dans le sud-est de la Turquie et dans le 
nord de la Syrie, de nombreux chrétiens 
sur place et leurs églises apportent une 
aide d‘urgence. L‘équipe d‘intervention 
de crise d‘OM International soutient les 
partenaires locaux qui étaient déjà en 
contact étroit avec la population avant les 
séismes. Ainsi, l‘aide d‘urgence parvient 
rapidement aux personnes dans le besoin.

Voici un petit aperçu du travail de nos par-
tenaires sur place : une église emballe et dis-
tribue des biens de secours avec ses jeunes. 
Les membres d’une autre église préparent 
des paquets et les livrent à leurs frères et 
sœurs dans la région touchée par le tremble-
ment de terre, qui les remettent aux person-
nes dans le besoin. Dans une ville, du pain est 
cuit dans une boulangerie louée et, dans 
d’autres endroits, des repas sont préparés 
pour les personnes dans le besoin. Les den-
rées alimentaires font parfois défaut. Mais 
les bénévoles déclarent qu’ils continuent en 
comptant chaque jour sur les provisions de 
Dieu.

En raison de glissements de terrain, de 

nombreux villages ne peuvent être atteints 
qu’avec des chevaux et des ânes. Des équipes 
se rendent dans des endroits difficiles d’accès 
pour y apporter de l’aide.

Plusieurs équipes ont commandé des ten-
tes et les montent. Suite aux tremblements de 
terre, l’eau potable a été contaminée par les 
eaux usées. C’est pourquoi le besoin en eau 
propre est très important. Des canalisations 
et un appareil de traitement de l’eau ont été 
raccordés pour un village de tentes. À un autre 
endroit, des conteneurs équipés de toilettes 
et de douches ont pu être placés et mis en 
service.

Priez pour l’aide d’urgence distribuée par 
les églises. Elles doivent prendre de nom-
breuses décisions, car elles ne peuvent aider 
tout le monde. Priez pour l’unité au sein des 
équipes et pour la force des bénévoles et des 
personnes qui ont beaucoup de responsabi-
lités dans les églises et dans l’aide d’urgen-
ce. Les croyants effectuent de nombreuses 
visites et essaient de soutenir les gens sur le 
plan émotionnel et spirituel. D’un point de vue 
humain, il n’y a guère d’espoir pour beaucoup. 
Priez pour que Dieu intervienne afin que les 
besoins puissent être soulagés et que les 
personnes traumatisées trouvent la guérison, 
la paix et l’espoir.

Aide d’urgence Séisme Turquie
Souhaitez-vous soutenir nos partenaires sur place afin qu’ils puis-
sent aider les victimes du tremblement de terre en tant que mains 
et pieds de Jésus ?

Merci d‘aider nos collègues afin qu’ils puissent aider sur place !   

Mention du don :  Q	463 - Aide d‘urgence au séisme 

Les dons sont par exemple utilisés de la manière suivante :
Un kit d'hygiène : CHF 15 .-
Un paquet de nourriture : CHF 40 .-
Des vêtements chauds et des couvertures : CHF 50 .-

Un kit pour un hébergement simple sous tente : CHF 60 .-


